

An alle Eltern und Schüler der GDRS

**21.07.2023**

## Elternbrief zum Schuljahresende

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das zurückliegende Schuljahr war besonders schön, denn nach drei außergewöhnlichen Jahren konnten wir unseren Schulbetrieb wieder ganz „normal“ durchführen – inklusive eines vielfältigen Reise- Exkursions- und Ausflugsprogramms in alle Himmelsrichtungen. Bevor wir am Mittwoch in die Sommerferien starten, möchte ich Ihnen auf diesem Wege einige Informationen zukommen lassen.

### Rückblick

Im September holten sich die Achtklässler der GDRS beim „Höfleszwetz-Turnier“ (Fußball) einen Platz auf dem Siegertreppchen und die Religionslehrer besuchten mit Schülerinnen und Schülern über mehrere Tage das **Kloster Sießen**.

Im Oktober starteten die 9er und 10er ihre **Studienfahrt nach Auschwitz und Krakau**. Und endlich konnte bei einer schönen Feier mit OB Hornikel der **Abschluss der vierjährigen Renovierung der GDRS** gefeiert werden. Die GDRS steht jetzt **digital toll ausgestattet** und baulich top da und hat obendrein einen **neuen Biologiesaal** bekommen! Während des „**Zeitfensters**“ vor den Herbstferien erlebten alle Schülerinnen und Schüler der GDRS eine ganz besondere Woche mit Exkursionen, Experten, Workshops und Präventionsangeboten.

November: Am 09.11.22 putzten die Zehntklässler zum Gedenken an die Opfer der „Reichspogromnacht“ **Stolpersteine** in Schorndorf.

Dezember: Wieder einmal beteiligten sich zahlreiche Schülerinnen und Schüler an der Aktion **„Weihnachtsglück im Schuhkarton“** für Kinder in Rumänien.

Im Februar fand dann unter besten Wetter- und Schneebedingungen die **mehrtägige Skiausfahrt ins Allgäu** statt.

Zahlreiche Sportaktivitäten brachten unsere Schüler in Bewegung: Die Fünftklässler maßen sich beim **Tischkicker- und Völkerball-Turnier**, die Stufen 7 und 8 beim **Basketball-** und die Stufen 9 und 10 beim **Volleyballturnier**. Endlich wieder, ebenfalls bei blauem Himmel, bereisten 43 Achteklässlerinnen **London** .

Im März konnte die GDRS gleich **drei neue Bildungspartnerschaften** unterzeichnen: mit Catalent, der Firma Leibbrand und dem Hotel Lamm. Alle Neuntklässler besuchten den **Landtag**.

April: Direkt nach den Osterferien brachen alle 7er-Klassen ins **Schullandheim** Richtung **Allgäu und Schwarzwald** auf.

Mai: Bei der „World Robot Olympiad“ ergatterten die Schüler der **Robotik-AG** den 8. Platz.

Im Juni folgte die **Paris-Studienfahrt**. Die ganze Schule wagte mit dem „**Tag der Höflichkeit**“ ein neues Experiment, das uns allen viel Spaß machte. Die Zehntklässler besuchten die **Oper**, die Achteklässler das **Musical Tina**.

Juli: Ein ganz besonderes Bonbon war der musikalische Abend mit vielen Auftritten unserer Trommel-AG, von Einzelkünstlern und der Musical-AG mit der Aufführung des selbst geschriebenen Musicals „**Roxy**“ an der GDRS!

Auch viele Besucher haben wir empfangen: **Kultusministerin Teresa Schopper**, DDR-Zeitzeuge Mario Röllig. Dann Rudolf Hangs, den **Neffen des Hitler-Attentäters Georg Elser**, außerdem löscherten unsere Schülerinnen und Schüler in der Aula Jungpolitikerinnen und -politiker.

Heute Abend werden wir unsere Absolventen feierlich in der Barbara-Künkelin-Halle verabschieden. **120 Zehntklässler haben in diesem Jahr an der GDRS erfolgreich ihre Realschulabschlussprüfungen** abgelegt, ein **besonders erfolgreicher Jahrgang**, denn 55 % der Schülerinnen und Schüler bekommen einen Preis oder eine Belobigung. 23 Schülerinnen und Schüler aus Kl. 9 haben den Hauptschulabschluss gemacht.

### **Schulkleidung**

Die GDRS hat neue T-Shirts und Hoodies mit dem GDRS-Logo gestaltet, die ab sofort erhältlich sind. Sie haben die Wahl zwischen T-Shirts, Poloshirts und Kapuzenpullovern in den GDRS-Farben orange, schwarz und weiß.

Sollten Sie Interesse haben, können Sie die gewünschten Artikel direkt online bestellen. Folgen Sie hierzu dem Link und geben dort Ihre Bestellung auf. Die Lieferung erfolgt direkt an Sie nach Hause.

<https://schulkleidung.de/shops/Gottlieb-Daimler-Schule-Schorndorf/>

### **Personelles**

Mit diesem Schuljahr verabschieden sich mehrere Kolleginnen und Kollegen von der GDRS: Frau Wollin geht in den Ruhestand, Frau Bonnet und Herr Graf nehmen ein „Sabbatical“, um zu reisen. Frau Maier nimmt ein Jahr Elternzeit.

## **Ausblick**

Optimistisch blicken wir in das kommende Schuljahr: Momentan sind wir personell gut aufgestellt und können alle Lehraufträge und Förderstunden vollumfänglich unterrichten. Die künftigen Siebtklässler wurden nach ihren Wahlpflichtfächern wohlwollend und Freundschaften berücksichtigend umsortiert (Bekanntgabe der neuen Klassen Anfang September per Email und Aushang), außerdem wurde aufgrund gestiegener Schülerzahlen eine neue Klasse 7 gebildet, sodass wir im kommenden Schuljahr in dieser Stufe sechszügig sein werden.

## **Letzter Schultag am Mittwoch, 26.07.**

In der 1. Stunde feiern wir einen ökumenischen Gottesdienst auf dem großen Sportplatz; 2. Stunde ist Fachunterricht, 3.+ 4. Stunde Klassenlehrerstunde mit Zeugnisausgabe.

## **Schulstart am 11.09.2023**

Die Schule beginnt um 07.40 Uhr. 1.-3.Stunde Klassenlehrerstunde, danach für Kl. 6-10 Unterricht nach Plan.

Die **Aufnahmefeier der neuen Fünftklässler** ist am 11.9. ab 14 Uhr in der Grauhalden-Sporthalle.

Ich bedanke mich bei allen Schülerinnen und Schülern, bei Ihnen als Eltern und natürlich bei allen Lehrerinnen und Lehrern für die gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Erholen Sie sich in der anstehenden Sommerpause gut, genießen Sie die schönen Seiten des Lebens und das Zusammensein mit Ihren Familien.

*Nimm dir Zeit zum Glücklichein, es ist die Quelle der Kraft.  
Nimm dir Zeit zum Spielen, es ist das Geheimnis der Jugend.  
Nimm dir Zeit zum Lesen, es ist der Ursprung der Weisheit.  
(Achim von Arnim)*

Ich wünsche Ihnen wunderschöne Sommerferien und freue mich darauf, Sie alle im September gesund und munter wiederzusehen!

Herzliche Grüße

*B. Flemming-Nikoloff*  
Schulleiterin